

## ULTIMAS NOTICIAS

### Bombas en Buenos Aires

**S**I en un principio el drama de Argentina produjo asombro, en la actualidad lo que causa es espanto.

Llena de efectos dramáticos fue la vuelta del general Perón, después de largo exilio en España. Durante todos los años de su ausencia, el peronismo se mantuvo latente, de modo que en ningún momento se olvidó el nombre de Juan Domingo Perón.

Finalmente, Cámpora hizo triunfar el peronismo en las votaciones electorales de Argentina; en una manipulación insolita, ganó las elecciones, y una vez elegido presidente, renunció al cargo y cedió su puesto al general Perón.

Toda la nación Argentina vibró a la llegada de Perón, que traía consigo a su esposa, María Estela Martínez (Isabelita).

Los hechos dramáticos se sucedieron con gran rapidez. Apenas había comenzado a go-

bernar nuevamente el general Juan Domingo Perón, cuando sobrevino su muerte. Y otro hecho insólito: dejó la presidencia de la República a su esposa y desde ese momento se multiplicaron los conflictos.

Ahora se informa que el terrorismo crece en Argentina, cada vez con más peligrosidad. **ULTIMAS NOTICIAS** insertó ayer un cable de Buenos Aires, donde se cuenta que un promedio de veinte bombas estallaron durante el día en diversas zonas del país. Se dice que se pretende forzar la caída del gobierno peronista. La Presidenta Isabel Perón, según las informaciones oficiales, está enferma (los voceros oficiales dicen que de gripe, pero hay quien afirma que se ha desquiciado su sistema nervioso).

A pesar de todo ello, no parece posible que se desate una franca guerra civil. Ni es deseable para el hermano pueblo argentino, tan urgente de paz como toda Hispanoamérica.